

●中神熊野神社・日枝神社 例大祭

8月17日(土)・18日(日)中神熊野神社・日枝神社 例大祭が開催されました。今年は第六ブロックの 六親自治会・中神駅前親交自治会・朝日町住宅自治会そして共栄自治会の3基の神輿巡行を紹介します。今年も暑い夏まつりだったが、恒例の「四自治会」の神輿巡行が盛大に実施されました。この催しは、活性化(華やかさ?)と親睦を目的に平成15年から始まり、今年で11年目を迎えます。今年も、祭り好きな老若男女、地元有志一同が三基の神輿を担ぎ、第六ブロック内を2時間あまりで巡行し、行く先々で、温かい拍手をいただきました。最後に、六親自治会神酒所前で盛會を祝い来年の実施を改めて誓い合いました。これも、明るい街づくりの一例だと、関係者一同感謝しております。 六親自治会/ 中野光弘



●中神の阿波おどり開催

平成25年8月18日午後7時 中神南口商店街通りで開催されました。駅前広場を中心に輪踊り、流し踊りと約2時間の演舞に地元周辺から、たくさんの市民が阿波踊りを見に来られました。今年は黄色をベースにした、和服姿の華やかな衣装が印象的で、背が高く皆美人ぞろいでした。阿波踊りで特徴的なことは、笛、太鼓、三味線、鐘による生演奏に合わせて、男・女踊りが個性豊かに演舞されることです。今年、菊水連・天狗連(高円寺のチーム)が、総勢70人で中神阿波おどりを盛り上げてくれました。



駅前親交自治会会長 鈴木真理子さん

中神で阿波踊りが始まったのは今から20数年まえ、地域の活性化を目的として、中神駅前親交自治会を中心に、今まで地域になかった新しいことをしてみようという発想から阿波踊りを始めました。

駅前親交自治会始まって以来初の女性会長の鈴木真理子さんは「継続してこそ価値があると思う、今後も出来るだけ永く続けて行きたい。」と、お話して下さいました。さて今年も市民で沿道は埋めつくされた中で演奏が始まり、活気に満ちあふれた阿波おどりを堪能することができました。

取材 / 幡垣 誠